

Cuba podría utilizar fármaco ruso Avifavir contra la Covid-19



La Habana, 12 jul (PL) Autoridades sanitarias de Cuba aseguraron hoy que si el fármaco ruso Avifavir muestra efectos positivos en el tratamiento de los pacientes con Covid-19, podría sumarse al protocolo de atención desarrollado en esta nación caribeña contra esa enfermedad.

'Si tiene efectos positivos, nuestro país lo adquirirá para el tratamiento de los pacientes', afirmó el doctor Francisco Durán, director nacional de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública, durante la habitual conferencia de prensa matutina donde se actualizan los datos de la Covid-19 en Cuba y el mundo.

El Avifavir, desarrollado por el Fondo de Inversiones Directas de Rusia y el grupo farmacéutico ChemRar, fue aprobado por el Ministerio de Salud de ese país euroasiático a finales de mayo.

Según explicó el doctor Durán, se trata de una versión genérica de Favipiravir (otro antiviral japonés usado desde hace varios años contra la Influenza); pero existen evidencias de su efectividad sobretodo en el tratamiento de pacientes en la etapa inicial y media de la enfermedad.

Algunos expertos plantean que es un poco precoz identificarlo como un medicamento para la Covid-19, pues aún se realizan ensayos clínicos con él, agregó Durán.

El especialista recordó que actualmente se desarrollan alrededor de 25 ensayos clínicos en diferentes

países del mundo.

Por otro lado, se refirió a los resultados que muestra Cuba con el protocolo de tratamiento y atención a los pacientes diagnosticados con el virus, el cual incluye un gran número de medicamentos de producción nacional.

De los dos mil 426 casos confirmados con la enfermedad hasta el momento en la mayor de las Antillas, dos mil 258 se recuperaron y 79 permanecen activos (78 con evolución clínica estable y uno en estado grave).

El total de fallecidos es 87, pero por casi dos semanas consecutivas no hubo decesos a causa de esa enfermedad y desde hace 16 días este país permanece sin casos críticos.

Todas las provincias cubanas (excepto La Habana) y el municipio especial Isla de la Juventud se encuentran en la segunda etapa de la recuperación de la pandemia de la Covid-19, tras los resultados positivos en más de tres meses de enfrentamiento a esta situación epidemiológica.

La capital cubana continúa en la fase uno del desconfiamento, pues se mantiene con la tasa más alta de incidencia en los últimos 10 días.

Autoridades sanitarias insisten en el cumplimiento de las medidas de control y protección para evitar la propagación de la enfermedad y la reaparición de brotes de infección.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/228291-cuba-podria-utilizar-farmaco-ruso-avifavir-contra-la-covid-19>



Radio Habana Cuba